

9月も早半ば。朝夕はすっかり涼しく過ごしやすい季節になりました。

そんな中、今週末19日(土)からは秋の大型連休：シルバーウィークに突入します。少なくとも私の周囲では、この5連休を歓迎して早くからかなりの加熱ぶり。海外に飛びだそうという人もあり、ゆっくりと温泉三昧を決め込むという人もあり、やれハワイだ、ディズニーだ、北陸新幹線だ…と、その楽しみ方はいろいろです。ところが、すでに国内の交通渋滞予想も出されたり、家族で国内旅行をしたくてももう宿の予約がとれなかったり…と、いろんな混乱も耳にします。

無計画な私は、どこへ行こうにもすでに手遅れ。家でのおんびりと秋の夜長に浸り、なぜかなかなか抜けきらない夏の疲れを癒やすことになりそうです。

ちなみに、今年のような5連休という秋の大型連休、現行の祝日法が変わらない限り、次に出現するのは2026年なのだそうです。外で過ごすにせよ、家で過ごすにせよ、滅多にない5連休を無駄のないようにしたいものです。

My name is Ramirez, Judy!
…どうぞヨロシク!



この2学期から、前任のアンディ先生に代わって、新しいALTとしてジュディ先生が英語の授業をサポートしてくれています。

ジュディ先生はアメリカ合衆国カリフォルニア州出身。来日以降、茨城県の中学校などで英語指導に当たるなど、指導経験も豊かで、笑顔の素敵な先生です。子どもたちにとっては、英語の授業ばかりでなく、ネイティブな英語に触れられる貴重な存在になるに違いありません。どうぞ、宜しくお願いします。

深まる絆…から松祭…響き合う心



体育の部



初めての学園祭…緊張と期待と…



中堅として…次のステップへ…



最高学年…強い絆で記録に挑む!



全校133名の「絆響」がこだました体育の部



工夫を凝らした展示

文化の部



1年演劇「宇宙へ」



2年演劇「CHANG」



3年演劇「戦争を知らない子どもたち」



We are the world … 「絆響」は明日へとつながる!



様々な面での「支援」…ありがとうございます。